

# スマイル

安城市立桜町小学校  
2年 学年通信  
R6.11.29

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。

遠足では、歩道を歩くときは他に通る人のことを考えて端に寄ったり、横断歩道を渡るときには車の人に分かりやすいよう手を挙げて渡ったりする姿が見られました。また、電車の中では、静かに過ごすことができました。堀内公園では、観覧車やメリーゴーランド、汽車に乗り、楽しんでいました。当日、桜町小学校以外の学校も遠足に来ていましたが、遊具を使うときには順番を守ってなかよく遊ぶことができました。保護者の皆様におかれましては、遠足の日だけではなく、遠足予備日もお弁当の準備などご協力いただきありがとうございました。

12月は、2学期の学習や生活のまとめをするとともに、一年をふり返り、新しい年への抱負をもつことができるように支援していきたいと思います。また、朝夕の冷え込みが厳しく、体調を崩しやすい季節になりましたので、規則正しい生活と手洗いを励行し、体調管理と体力づくりに努めていきたいと思っています。ご支援ご協力をお願いいたします。



## ☆個別懇談会について

個別懇談会の日時をお知らせしました。各教室にて担任との懇談会をもちます。短い時間ではありますが、お子さんの学習や生活の様子をお話します。お知らせした日時に、不都合が生じた場合は、すみやかに担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。

## ☆人権週間について

12月4日～10日は、人権週間と定められています。学校でも思いやりの気持ちをもつことや生命尊重について話していきたいと思っております。この機会にご家庭でも、友達との接し方や話し方など、思いやりの気持ちをもって学校生活を送ることができるように、お子さんとともに考えていただけるとありがたいです。ご協力よろしくお願いいたします。



## ☆記名について

冬本番を迎え、防寒着の着用もあるかと思います。名前が書かれていないと、持ち主を探すのが難しくなります。今一度、衣類や持ち物の記名を確認してください。体操服などは、洗濯のときに、消えていないか見ていただけるとありがたいです。